



Sarrebruck, le 18 avril 2012

Nominations pour le Prix Franco-Allemand du Journalisme 2012

Les nominés pour le Prix Franco-Allemand du Journalisme 2012 ont été annoncés.

Réunis à Sarrebruck le 17 avril, les jurys de présélection franco-allemands ont nommé les contributions suivantes :

Dans la catégorie vidéo :

- Annette Bak pour « Ein paar Kilometer weiter ist alles anders », Saarländischer Rundfunk
- Leslie Franke et Herdolor Lorenz pour « Water Makes Money », ARTE
- Thibaut Graillot et Françoise Schöller pour « Les enfants maltraités », France 3
- Stephan Lamby et Michael Wech pour « L'effet domino. L'Euro sur le fil ? », ARTE/ZDF
- Yvan Martinet pour « Le prix d'un Président », France 2

Dans la catégorie Audio

- Violette Bonnebas et Sébastien Millard pour « Berlin ne deviendra pas Paris », Aligre FM
- Christian Buckard et Daniel Guthmann pour « Ma Grande, meine Liebe, mein Leben », Südwestrundfunk/ Norddeutscher Rundfunk/Rundfunk Berlin-Brandenburg
- Clarisse Cossais pour « Keine Heimat, nirgendwo. Die Roma in Frankreichs Lagern », Norddeutscher Rundfunk / Deutschlandradio
- Lisa Huth et Karin Mayer pour « Fukushima und die Folgen. Was die Proteste gegen Cattenom bewirkt haben », Saarländischer Rundfunk
- Charlotte Stiévenard pour « Die sieben Todsünden der deutsch-französischen Zusammenarbeit », Saarländischer Rundfunk

Dans la catégorie Écrit :

- Hélène Kohl pour « Les deux faces du "modèle" », Dernières Nouvelles d'Alsace
- Karl de Meyer pour « Angela Merkel, L'Europe malgré tout », Les Echos
- Gero von Randow pour « Sartres Erben », Die Zeit/Magazin
- Pascal Thibaut pour « L'Allemagne hors les murs », www.rfi.fr
- Stefan Ulrich pour « Kalte Krokodile? Nein Danke », Süddeutsche Zeitung

Dans la catégorie Multimédia :

- Lucie Dupin et Till Neumann pour « DF foot », www.dffoot.blogspot.com
- Etudiants du Centre universitaire d'enseignement du journalisme Strasbourg pour « Ruhr Conversions », www.cuej.info
- Pierre-Olivier François et Lena Thiele pour « Adieu Camarades ! », ZDF/ARTE
- Kerstin Gallmeyer et Baptiste Schweitzer pour « Paris-Berlin. Regards croisés - Kerstin et Baptiste en tournée estivale », Saarländischer Rundfunk/Westdeutscher Rundfunk/Südwestrundfunk/Deutschlandradio/Radio France
- Laetitia Giroux et Joseph Gordillo pour « Les indignés », ARTE

Le lauréat du Prix des jeunes talents sera désigné par les jurys finaux, le 23 mai à Paris, parmi les candidats de toutes les catégories qui sont âgés de 30 ans maximum.

Le Grand Prix des Médias qui est décerné dans le cadre du PFAJ, sera remis comme annoncé au préalable à Alfred Grosser.

La remise du PFAJ aura lieu le 28 juin prochain, à 18h00, à Berlin dans les locaux de l'ARD.

Le PFAJ est doté d'un montant total de 28.000 euros. Sont récompensées des contributions qui visent une meilleure compréhension entre la France et l'Allemagne.

La Radio-Télévision Sarroise SR remet le Prix Franco-Allemand du Journalisme depuis 1983. Les partenaires sont ARTE, Deutschlandradio, France Télévisions, le groupe d'édition Georg von Holtzbrinck, l'Office franco-allemand pour la Jeunesse, Radio France, Le Républicain Lorrain, la Robert Bosch Stiftung ainsi que la deuxième chaîne de télévision allemande, ZDF.